

Communiqué de presse

Fribourg, le 9 décembre 2022

La médecine du sport de l'HFR labellisée « Sport Medical Base » par Swiss Olympic

Grâce à son engagement particulier en faveur du sport de performance suisse, la médecine du sport de l'hôpital fribourgeois (HFR) recevra en janvier 2023 le label « Sport Medical Base approved by Swiss Olympic ».

Un encadrement médico-sportif de premier ordre est essentiel au sport de performance suisse. C'est pourquoi Swiss Olympic décerne les labels « Swiss Olympic Medical Center » ou « Sport Medical Base approved by Swiss Olympic » aux établissements médicaux publics ou privés qui font preuve d'un engagement particulier en faveur du sport de performance de la relève et de l'élite suisses. Ceux-ci permettent en effet d'assurer un encadrement médico-sportif et physiothérapeutique tant lors des entraînements que des compétitions.

Swiss Olympic a approuvé la demande de label « Sport Medical Base » soumise par l'HFR pour HFR Sport. La cérémonie de certification s'est tenue ce vendredi à Olten.

« Nous nous engageons depuis des années auprès des athlètes, des professionnels et de la relève », déclare le Dr Daniel Petek, médecin adjoint en chirurgie orthopédique et traumatologie, et responsable de la médecine du sport à l'HFR. « Cette distinction rend hommage à notre travail. »

Tout établissement candidat au label « Sport Medical Base » doit compter au moins deux médecins spécialisés en médecine du sport ainsi que des physiothérapeutes spécialisés. Son offre doit en outre couvrir au minimum le niveau de la ligue nationale ou de l'équipe nationale. Une condition que remplit l'HFR, puisque le Dr Petek assure le suivi médical du HC Fribourg-Gottéron depuis 7 ans, et du BCF Elfic Fribourg depuis 6 ans. Ce partenariat de longue date a permis à l'HFR de solliciter le label auprès de Swiss Olympic.

L'équipe de l'HFR Sport entend élargir son offre pour devenir un acteur de premier plan dans le développement du sport au sein du canton.

Nouvelles offres pour le sport de masse

HFR Sport ne s'engage toutefois pas seulement pour le succès d'athlètes d'élite : le sport de masse n'est pas en reste. La population fribourgeoise pourra ainsi bénéficier de l'expertise des spécialistes du sport de l'HFR. « De nos jours, il est de bon ton de s'adonner au sport, et ce à tout âge. Nous nous tenons à disposition des personnes qui souhaitent planifier ou adapter leur entraînement », déclare le Dr Petek. Son équipe propose également un encadrement spécialisé lorsqu'il s'agit de reprendre l'entraînement après une blessure. Les offres d'HFR Sport comprennent des tests de performance sur tapis roulant ou sur vélo, suivis d'un entretien de conseil. Une description détaillée figure sur [la page Internet de la médecine du sport](#).



Communiqué de presse

Renseignements

Dr Daniel Petek, médecin adjoint en chirurgie orthopédique et traumatologie
T +41 26 306 27 90

Service de presse

Monika Joss, Service de communication
T +41 26 306 01 24